

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Württemberg: "Mein Acker bleibt gentechnikfrei"

Veröffentlicht am: 17.04.2004

Das evangelische Bauernwerk in Württemberg widersetzt sich dem Einzug der Agro-Gentechnik. Die weithin sichtbare Beschilderung eines Ackers in Wermutshausen: "Mein Acker bleibt gentechnikfrei" markiert den Beginn der Auseinandersetzung für eine gentechnikfreie Produktion.

[Fränkische Nachrichten: Aktion des Evangelischen Bauernwerks gestartet](#)

Links zu diesem Artikel